

Informationen aus dem Kinderdorf „Morgenstern“ in Gondar, Äthiopien

**„Seid um nichts besorgt, sondern in allem lasst durch Gebet und Flehen mit Danksagung eure Anliegen vor Gott offenbar werden, und der Friede Gottes, der allen Verstand übersteigt, wird eure Herzen und euren Sinn bewahren in Christus Jesus.“**

**Philipper 4,6-7**



## Neues aus dem Kinderdorf Morgenstern

### Bericht über die Weihnachtsfeier in unserem Kinderdorf in Gondar

Wir freuen uns, Ihnen einen herzerwärmenden Bericht über unsere Weihnachtsfeier im Kinderdorf Morgenstern präsentieren zu können.

In dieser festlichen Jahreszeit hat Ihre großzügige Unterstützung es uns ermöglicht, den Kindern unvergessliche und freudige Erlebnisse zu bereiten.



Am Weihnachtstag begannen die Feierlichkeiten mit einem besonderen Frühstück mit traditionellen äthiopischen Gerichten und festlichen Leckereien. Die Kinder nahmen dann an verschiedenen Aktivitäten teil, darunter:

**Weihnachtslieder** – Die Kinder sangen freudig Weihnachtslieder und dankten Gott für das größte Geschenk, Jesus, und erfüllten die Luft mit Melodien der Hoffnung und Freude.



**Geschenke** – Jede Familie oder jedes Gemeindemerkind erhielt dank Ihrer großzügigen Spenden ein Weihnachtsgeschenk. Das Lächeln auf ihren Gesichtern war unbezahlbar, als sie das Kinderdorf verließen.



**Das Wort Gottes predigen** – Mitarbeiter und Familien von Brücke der Hoffnung erzählten Geschichten über die Bedeutung von Weihnachten und betonten dabei Themen wie Liebe, Freundlichkeit und Großzügigkeit.



**Besonderes Essen** – Ein Höhepunkt des Tages war das besondere Weihnachtsessen, bei dem die Kinder ein Festmahl genossen, das eine Mischung aus traditionellen äthiopischen Gerichten und festlichen Speisen umfasste.



Dieses Essen war eine Zeit des Zusammenseins, Lachens und der Dankbarkeit.



**Ihre unerschütterliche Unterstützung und Großzügigkeit haben den Kindern im Kinderdorf und der Gemeinde von Gondar große Freude bereitet.** Ihre Beiträge haben ihr Leben erheblich verändert und wir sind zutiefst dankbar für Ihre Partnerschaft.

**Wir danken Ihnen für Ihre anhaltende Unterstützung und wünschen Ihnen und Ihren Lieben ein frohes und erfolgreiches neues Jahr.**

## Auswirkungen auf unsere Kinder

Die Weihnachtsfeier hatte tiefgreifende Auswirkungen auf unsere Kinder. Sie gab ihnen ein Gefühl der Zugehörigkeit, Freude und Hoffnung für die Zukunft. Ihre Hilfe hat diese Feier nicht nur möglich gemacht, sondern auch die Botschaft verstärkt, dass sie umsorgt und geschätzt werden.

**Wir bedanken uns herzlich bei allen, die uns ihre Hände gereicht und uns gesegnet haben.**

Ein ganz besonderer Dank geht an die Familie Roland Sauser und Rebecca Annina Sauser für das besondere Geschenk, das sie uns, dem Kinderdorf Morgenstern, in dieser besonderen Jahreszeit gemacht haben.

## Wirkung der Vorschule für unterprivilegierte Kinder in Gondar

Wir freuen uns, Ihnen die bemerkenswerte Auswirkung der kostenlosen Vorschule für benachteiligte Kinder in der Umgebung von Gondar mitteilen zu können. Vielen Dank an das Haddis Team, das dieses Projekt unterstützt hat. Wir konnten denjenigen, die es am meisten brauchen, frühkindliche Bildung ermöglichen und so eine solide Grundlage für ihren zukünftigen Erfolg legen.

Die Vorschule hat eine entscheidende Rolle in der Bildungsentwicklung der Kinder gespielt. Der Zugang zu qualitativ hochwertiger Früherziehung hat sie mit wichtigen Fähigkeiten wie Lesen und Schreiben, Geschicklichkeit und sozialer Interaktion ausgestattet. Unsere engagierten Mitarbeiter verwenden altersgerechte Lehrpläne und Lehrmethoden, um die Liebe zum Lernen und die Neugier junger Köpfe zu fördern.



## Gebetsanfrage für Belaynews Weg zur Genesung

Wir schreiben Ihnen, um Sie über einen bedauerlichen Unfall zu informieren, in den Belaynew verwickelt war – ein tapferer Junge, der in unserem Kinderdorf aufwächst und der wegen einer angeborenen Knochenerkrankung ständig behandelt wird.

Belaynew hatte einen Unfall, als er im Hof des Kinderdorfs spielte. Obwohl er ständig davor ge-

warnt wurde, ein solches Risiko einzugehen, wollte Belaynew unbedingt so sein wie seine Brüder und Freunde.

Er stolperte und fiel, was zu einem Bruch seines ohnehin schon zerbrechlichen Beins führte. Er wurde umgehend behandelt und sein Bein wurde mit einem Gipsverband ruhiggestellt, um eine ordnungsgemäße Heilung zu gewährleisten.

Wir bitten Sie, sich uns anzuschließen und für Belaynew zu beten, damit er schnell wieder gesund wird.



Belaynew mit Gipsverband



### Spendenkonten:

#### Schweiz

Postcheckamt Winterthur

CH-90-730332-8

IBAN: CH59 0900 0000 9073 0332 8

#### Deutschland

Postcheckamt Karlsruhe

D-1803-83-753

IBAN: DE04 6601 0075 0180 3837 53



**„Gebt, was ihr habt, dann werdet ihr so überreich beschenkt werden, dass ihr gar nicht alles aufnehmen könnt. Mit dem Maßstab, den ihr an andere anlegt, wird man auch euch messen.“**

**Lukas 6,38**



**Wer sich des Armen erbarmt,  
der leiht dem Herrn.**

*Sprüche 19,17*